

## **Protokolleintrag vom 13.01.2010**

**2010/27**

### **Schriftliche Anfrage von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) vom 13.01.2010: Cabaret Voltaire, aktueller Plakataushang**

Von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) ist am 13. Januar 2010 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Am Montag 11. Januar 2010, bei einem Besuch einer wirklich sehr interessanten Philosophie-Runde im Dadahaus, mussten wir feststellen, dass im Schaufenster des «Cabaret Voltaires» folgendes Plakat ausgehängt war (Siehe Rückseite).

«Liebe Moslems, lasst uns bitte nicht mit diesen Christen alleine»

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von diesem Plakat?
2. Was hält der Stadtrat von dieser provokativen Äusserung von einer Institution, welche durch die Stadt subventioniert wird?
3. Was gedenkt der Stadtrat gegen das aushängen solcher Plakate zu unternehmen? Wenn er nichts unternehmen wird: Warum nicht?

Mitteilung an den Stadtrat